

入園・入学おめでとう

4月5日、町内各保育園の入園式が行われ、89人のかわいらしい園児が誕生しました。

また、町内各小中学校の入学式が、中学校は4月11日、小学校は12日にそれぞれ行われ、中学校には166人、小学校には140人が入学しました。入学生は、新生活のスタートに少し緊張した表情を見せていました。



黄色の帽子は1年生の証。帽子をかぶって元気に通学してね(4/12 田代友愛小学校)



共に学び、励まし合い、素晴らしい学校生活にしましょう(4/11 那須中学校、歓迎の言葉)



歓迎のうたをみんなで歌いました(4/5高久保育園)

春らんまん芦野・伊王野桜まつり

カメラ
スケッチ



菜の花と桜が観光客を魅了しました(堂の下岩観音)



掛け声合わせてリズムよく!ふくらツツヤのおもちがつぎあがりました(4/9伊王野桜まつり)



樹齢400年のしだれ桜を見に多くの観光客が訪れました(武家屋敷のしだれ桜)



春の穏やかな空気に念仏が心地よく響き渡ります。五穀豊穡を願って…(4/9堂の下の岩観音ご本尊御開帳)



あんこときなこをたっぷりまぶして、とびきりの笑顔でお母さんたちがおもちを仕上げます(4/9伊王野桜まつり)



26カ所のギャラリーで写真、小道具、手作り品などを展示(芦野・伊王野桜まつり街角ギャラリー展)



味のある器でおいしい抹茶をいただきました(4/8 石の美術館ストーン・プラザ 石蔵茶室お花見・お茶会)